

## **Ausstellung thematisiert häusliche Gewalt**

**Recklinghausen.** Schülerinnen und Schüler des Max-Born-Berufskollegs haben sich auf Initiative der Frauenberatung mit dem Thema (häusliche) Gewalt gegen Frauen beschäftigt. Die Ausstellung mit dem Titel „Schau hin“ wird am Freitag, 21. März, um 15 Uhr in der oberen Etage des Palais Vest eröffnet. „Wir möchten gesehen werden“, erklärt das Team der Frauenberatung an der Springstraße die Idee der Kooperation mit der Abteilung „Gestaltung“ des Berufskollegs. Fotografische Arbeiten des Künstlers Duane Michals boten die Grundlage für eine individuelle Auseinandersetzung mit dem Thema. Der erzählende Charakter der Arbeiten teilt sich in vielfältigen Serien und auch in Einzelarbeiten mit.